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教員会議（１９０４）・研究科委員会（５２７回）議事要録 

 

日 時：令和元年７月１０日（水）１３時５０分～１５時３０分 

場 所：人間発達文化学類大会議室 

 

【確認事項】 

「教員会議(第 1903回)・研究科委員会(第 526回)」の議事要録(案)」について、確認された。 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

１．人事について： 

（１）今後の人事計画について 

  朝賀学類長から、来年度の採用・昇任人事について、人事委員会で検討・確認した内容の承認

が得られれば、今後教育研究院会議に諮っていきたいとの発言があった。 

まず採用人事は、①人事委員会で承認された特任教員 7件分（相原・嶋・野崎教員の後任補充、

村上・鈴木（晃）・瀧口教員の 2年継続、中村（民）教員の 1年継続）について、②分野へ検討依

頼中の 2件分（小島・森（北川）教員分の対応）について、③学校臨床心理専攻からの要望に対

する検討結果（ａ．安部特任教員の後任の専任化については、安部特任教員の 1年継続、ｂ．学

校福祉臨床の特任教員分については、必要に応じ非常勤講師で対応）について、それぞれ説明が

あった。 

これに対して、学校臨床心理専攻代表から要望に対する検討結果について、業務引継のための

専任化、大学院改組との関係、ポイント制との関係について、意見・質問があり、学類長から、

学校臨床心理専攻代表からの文書（2019.7.1 付け）による意見提出に対する検討結果について、

１）2021年度以降専任教員が不在となる専攻の事情は理解するが、2020年度の業務引継のための

専任化は難しい、２）臨床心理領域の定員が学校福祉領域の募集停止により増員されているが、

今後の大学院改組との関係で教員体制も検討する、３）ポイント制との関係で 2020年度の対応は

難しい、との説明があった。 

質疑応答の後、専攻代表から反対意見が表明されたが、学類長の職責により説明提案された採

用人事計画について承認された。 

次いで学類長から、昇任人事については、前回教員会議での承認どおり、教授昇任 2件である

旨の補足があった。 

２．教務委： 

（１）令和元年度転学類・転専攻の選考結果について（資－回収） 

  杉浦委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）令和元年度非常勤講師計画の変更について（資） 

原野委員長から、標記について資料に基づき変更点について説明提案があり、承認された。 

３．入試委： 

（１）令和２年度一般入試学生募集要項・私費外国人留学生入試学生募集要項の音楽「指定の曲目」

について（資－回収） 

  横島委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１．教育研究評議会：第 321回(7/2) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（報告事項） 

（１）平成３０年度 foRプロジェクト成果報告について  

（２）今後の自己点検・評価の進め方（その２）について  

（３）就業規則の一部改正について 
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（４）平成３０事業年度決算について 

（５）令和２年度概算要求について 

（６）平成３０年度監事監査結果について 

（７）平成３０年度卒業生・修了生の就職状況等について 

（８）ロシア農業放射線生態学研究所と環境放射能研究所との連携に関する協定の締結について 

（９）その他  

   ①研究倫理教育の実施について 

２．運営会議：第 125回(7/9) 資料：「教職員専用総合案内」参照 

（１）その他  

   ①科研費セミナーの開催について  

   ②令和元年５月・６月の電気・ガス・水道の使用量等について 

３．教務委： 

（１）東京オリンピック・パラリンピックにたいする福島大学の対応について 

  原野委員長から、標記について学生がボランティアとして参加する際、授業及び正規試験を欠

席した場合の取り扱いについて報告があり、了承された。 

（２）学生の異動について 

  原野委員長から、休学者１名について報告があり、了承された。 

４．入試委： 

（１）令和２年度一般入試 悪天候等による延期（再試験）スケジュールについて（資） 

  川田委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

５．基盤教育委： 

（１）２０１９年度前期基盤教育科目の受講動向について（資） 

  小野原委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

６．就職委： 

（１）平成 30年度人間発達文化学類卒業生の進路状況について（資） 

  杉田委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

７．学類長： 

（１）教員の外国出張・海外研修について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

   外国出張 牧田 実 R1.8.17～8.27  タイ王国          科研費 

     〃  杉田政夫 R1.8.22～9.1   ドイツ、ノルウェー    科研費 

  〃  青木真理 R1.8.25～9.7  ノルウェー、デンマーク  科研費 

  〃  谷 雅泰 R1.8.27～9.6  デンマーク        学術振興基金ほか 

 

◆研究科委員会◆ 

【審議事項】 

１．教務委： 

（１）大学院生の指導教員の決定（追加）について（資） 

  原野委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）令和元年度大学院生アンケート調査について（資） 

  原野委員長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１．学生生活委： 

（１）平成 30年度「特に優れた業績による奨学金返還免除の認定結果」について 

  角間委員長から、標記について４名の推薦があり、半額免除が認められたことの報告があり、

了承された。 
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２．就職委： 

（１）平成 30年度人間発達文化研究科修了生の進路状況について（資） 

  杉田委員長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

 

 

（アナウンス） 

① Ｌポートフォリオについて（教務委） 

標記について、各クラスのアドバイザーは見られる状況にあるので、確認願いたい旨アナウン

スがあった。 

② 前期成績をつける際の留意点について（教務委） 

標記について、認証評価に関わるため、片寄りの無い成績評価を願いたい旨のアナウンスがあ

った。 

③ 「スタートアップ・セミナー/基礎演習」実施概要調べについて（教務委） 

標記について、協力依頼（7/12〆切）のアナウンスがあった。 

④ 第 20回学類ＦＤ研修会「令和元度スタートアップ・セミナー/基礎演習報告会」について 

（教務委） 

  標記について、7/24（水）13：00～、人 201演習室において実施する旨のアナウンスがあった。 

⑤ ２０１９年度前期基盤教育科目履修者数一覧表について（基盤教育委） 

標記について、教員控え室に掲示してあるので、確認願いたい旨のアナウンスがあった。 

⑥ 9月卒業学生の表彰について（学生生活委） 

標記について、推薦願いたいとのアナウンスがあった。 

⑦ 期日前投票について（学生生活委） 

標記について、本学学生団体（福大 Vote プロジェクト）と選挙管理委員会で、学内（図書館）

に参議院選挙期日前投票所を設置するので、協力願いたい旨のアナウンスがあった。 

⑧ メンタルヘルスオリエンテーションの終了について（学生生活委） 

標記について、今年度の終了報告と今後の学生指導の協力依頼のアナウンスがあった。 

⑨ 令和元年度後期研究支援員配置希望者の募集について（資）（男女共同参画推進専門委） 

標記について、資料に基づきアナウンスがあった。 

⑩ 教職実践演習担当者会の開催について（教員養成カリキュラム委） 

標記について、7/17（水）12：10～、人 201演習室において開催する旨のアナウンスがあった。 

⑪ 附属四校園夏季研修会の開催について（学校臨床支援センター学校連携部門） 

  標記について、8/1（木）に開催するので、参加協力のアナウンスがあった。 

 

※次回の教員会議は、令和元年 9月 11日（水）に開催することとした。 

 なお、9月は 17日、25日にも開催予定である旨補足があった。 


